

Paralizado el trasvase del Ebro al Besaya por el mejillón cebra

La Confederación Hidrográfica asegura que la medida tiene carácter preventivo y no afecta a las obras del bitrasvase

La Confederación Hidrográfica del Norte (CHN) ha ordenado paralizar el trasvase de agua del embalse del Ebro al del Elsa, en la cuenca del río Besaya, para prevenir la aparición del mejillón cebra. Según la CHN, la medida tiene carácter preventivo

y no repercutirá en el abastecimiento de las poblaciones e industrias que se benefician del trasvase. La Confederación precisó también que las obras de Abastecimiento de Agua para Cantabria, conocidas como Bitrasvase Ebro-Pas-Besaya, y que

se encuentran en ejecución, siguen su curso normal y no se verán afectadas por esta medida. Según la CHN, el diseño del bitrasvase (en tubería y con medidas de control) “reducirá sustancialmente” el riesgo de entrada del mejillón cebra. **Página 3**